

VI carrera benéfica a favor de AFACAM

La carrera solidaria Cantera Salt del Llop logra recaudar 3,500 euros para la lucha contra el Alzheimer

- **Cerca de 300 personas, entre ellas 176 corredores, participaron el pasado sábado en esta iniciativa organizada por la fábrica de Lafarge en Sagunto en colaboración con el Club Deportivo del Camp de Morvedre.**
- **Como novedad, esta edición estuvo abierta a participantes de toda la comunidad del Camp de Morvedre y alrededores.**
- **Coincidiendo con la semana de celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, se organizaron diferentes actividades relacionadas con la biodiversidad dirigidas a las familias y acompañantes de los corredores.**

Sagunto, 11 de junio de 2018 – Cerca de 300 personas, entre ellas 176 corredores, se dieron cita el pasado sábado en la VI Carrera Solidaria Cantera Salt del Llop, impulsada por la fábrica de Lafarge en Sagunto (Grupo LafargeHolcim) y el Club Deportivo del Camp de Morvedre. La planta de Sagunto aportó 3,500 euros destinados a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer del Camp de Morvedre (AFACAM).

Como novedad, esta edición estuvo abierta a la participación de los vecinos de Sagunto y del Camp de Morvedre y alrededores. Además, coincidiendo con la semana de celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, y con la colaboración de Simbiosi Espai Ambiental, desde el mirador se soltaron especies procedentes del Centro de Recuperación de Especies de la Comunidad Valenciana. Concretamente, se liberaron cernícalos, gavilanes y erizos en un entorno favorable.

En línea con el lema del Día Mundial del Medio Ambiente de este año, "Sin contaminación por plástico", también se llevaron a cabo iniciativas dirigidas a las familias y los acompañantes de los corredores destinadas a la concienciación sobre el uso de los plásticos y la reducción de su vertido.

Al finalizar la prueba José Luis Coletto, director de la fábrica de Sagunto, hizo entrega a Valentín Parra y Amparo Arnau, presidenta y directora de AFACAM, de un cheque con la cantidad aportada. Tras la entrega de trofeos, como cada año se ofreció un almuerzo a todos los asistentes.

Para José Luis Coletto, "esta iniciativa viene a demostrar, una vez más, el compromiso e implicación de la comunidad en causas que requieren una suma de esfuerzos" y añade que "este año, con la participación del público y sobre todo de los vecinos de Sagunto, hemos conseguido poner de manifiesto nuestra apuesta por la inclusión y la transparencia, así como la importancia del cuidado de la salud de las personas".

Esta iniciativa se inscribe dentro de las acciones de Responsabilidad Social Corporativa de la fábrica de Sagunto con el objetivo de fomentar en la comunidad hábitos de vida saludables, contribuyendo así a cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas.



Acerca de LafargeHolcim

LafargeHolcim, líder mundial en el diseño y fabricación de materiales y soluciones constructivas, presta servicio a reformistas, constructores, arquitectos e ingenieros en todo el mundo. El Grupo, que está organizado en cuatro áreas de negocio: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos, constituye un socio estratégico para clientes, que van desde pequeños proyectos locales, hasta infraestructuras más complejas y exigentes desde un punto de vista técnico y arquitectónico. En la medida que los procesos de urbanización afectan cada vez más, tanto a las personas como al planeta, la compañía apuesta por la sostenibilidad social y medioambiental a través de soluciones y productos innovadores. Con una posición de liderazgo en todas las regiones en las que opera, LafargeHolcim cuenta con cerca de 80.000 empleados en más de 80 países y una cartera de negocio diversificada con un balance equilibrado entre mercados maduros y en desarrollo.

Para más información visite la web www.lafargeholcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos, en las que trabajan cerca de 700 empleados. La compañía realiza importantes esfuerzos en innovación con el objetivo de diseñar y comercializar productos y soluciones para una construcción más sostenible. Se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros, donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes, y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Para más información visite las webs:

sostenibilidad.lafargeholcim.es

www.lafargeholcim.es

Para más información:

Alexandra Mariño

Tel: 915901437

amarino@torresycarrera.com